



Sara Zarzoso

Redacción E&J



Ángel López, miembro «destacado» del Movimiento J2: «Elegimos el nombre J2 porque estamos jodidos»

Esta misma semana se cumple un año desde la creación del Movimiento J2, un movimiento de generación espontánea integrado por abogados que buscan garantizar una jubilación adecuada para el gremio. Coincidiendo con este aniversario —y de forma casual— J2 ha convocado una manifestación este sábado 13 de abril, en el centro de Madrid, para exigir a la ministra de Seguridad Social, Elma Saiz, "una pasarela al RETA para todos".

Con el fin de instar a políticos, letrados, procuradores y funcionarios a participar, **Ángel López, abogado y miembro veterano del Movimiento**, ha acudido al plató de *Economist & Jurist* para ser entrevistado por Pablo Capel, director general del grupo. "El Movimiento J2 es un movimiento que nosotros llamamos de enjambre: totalmente horizontal, desjerarquizado y desorganizado", ha explicado López cuando se le ha preguntado por el significado real de J2.

[embed]https://youtu.be/kEgLSI_svtI?si=OeSQWPr4e_zTTm7z[/embed]

Igual de caótica es su estructura como su origen, ...

[SUSCRÍBETE >](#)[para una conversión completa a PDF |](#)